

# 思い つながる 創り出す

## 熊本地震災害義援金募金

先日実施した募金活動において 11万6,938円 集まりました。



今回の熊本大地震の募金活動は、少しでも力になりたい、元気づけたいという思いで始めました。その呼びかけから2週間が経ち、終えてみると、すごくたくさんのお金が集まりました。募金とは、金額ではなく気持ちが大切だけど、みんなの思いが、形になって、表れたのだと思います。正直なところ、始める前までは、こんなに集まるとは思っていなかったのでも、すごくおどろきました。一日目、二日目ぐらいまでは、寄付に来てくれる人が少なくて、少し不安になりました。でも、だんだんと「九州を元気づけたい」という思いが集まって、募金箱がいっぱいになってきたことが、すごくうれしかったです。ここで集まったお金は、今もなお、被災されている方のために、食べ物や飲み物、日用品など、さまざまな形になって役立ちます。

今回の募金活動での、元気になってほしいという気持ちは、必ず被災地に届けてほしいと、神戸新聞社に伝えました。この活動を通して、思いを伝えることでたくさんの方にそれに応えてもらい、うれしさを感じました。

本当にご協力ありがとうございました。